
Beschlussauszug
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Sitzung des Ausschusses für Mobilität, Ordnung, Klimaschutz 
und Wirtschaft 

vom 22.10.2019

Top 5 Zeitplan und Empfehlungen für eine digitale (papierlose) 
Ratstätigkeit in Dassow

Herr Fenner berichtet, dass er sich zu diesem Tagesordnungspunkt bereits mit Frau 
Waschow ausgetauscht hat. Von Seiten der Amtsverwaltung wird eine Umstellung auf 
eine digitale Gremienarbeit erst ab 2020 empfohlen, da das bestehende Programm 
Allris in 2020 auf eine neue Version umgestellt wird. Für die Benutzung der digitalen 
Ratstätigkeit gibt es verschiedene Varianten, wobei es um die Nutzung von eigenen 
bzw. zentral beschafften Endgeräten geht. Amtsseitig wird die Nutzung von 
einheitlich beschafften und mit Virenschutz ausgestatteten Endgeräten empfohlen.
Hierzu sprechen Herr Dutschke, Frau Viehstaedt und Frau Pahl.
Herr Dutschke fragt nach, inwieweit es derzeit schon die Möglichkeit gibt, auf eine 
schriftliche Einladung durch Erklärung zu verzichten.
Auf Nachfrage von Herrn Fenner könnten derzeit 6 Ausschussmitglieder auf eine 
Einladung in Papierform verzichten. Eine entsprechende Erklärung wird zur nächsten 
Sitzung übersandt.
Frau Pahl informiert, dass es zu gegebener Zeit entsprechende Beratungen zur 
Änderung der Hauptsatzung bzw. Geschäftsordnung zur papierlosen Gremienarbeit 
geben wird.
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